
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)           13. Oktober 2021  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung am 09.09.2021 
Anfrage Herr Krause zum Verkehrsoptimierungssystem VAMOS der Uni Dresden  
Vorlagen-Nummer: 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
Herr Krause fragte, ob es Überlegungen gibt, dass Verkehrsoptimierungssystem 
VAMOS der Universität Dresden und der Stadt Dresden ansatzweise in der Stadt Halle 
(Saale) zu implementieren.  
 
Nein. Dresden ist auf Grund der Größe, der Netzstruktur und der Ressourcen nicht mit Halle 
vergleichbar.  
Die Stadt Halle arbeitet derzeit mit ähnlichen Zielen an der Zusammenführung der 
Verkehrsrechner der Stadt Halle und der HAVAG.  
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


